



HONORES DEL MES DE JUNIO

El día 3 de Junio se llevaron a cabo los Honores a nuestra enseña patria que corresponden al Mes de Junio, en esta ocasión con la participación del Departamento de Ciencias Básicas.

Estuvieron presentes Directivos, Catedráticos, Alumnos, Personal Administrativo, así como la Banda de Guerra y Escolta de nuestro Instituto.



ENTREGA DE MATERIAL DEPORTIVO

Dentro del Programa “DEPORTEC”, cuyo fin es apoyar y fomentar las Actividades Deportivas, el día 3 de Junio, en el Edificio Rojo de nuestro Instituto, el Departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación, a través del Programa de Servicio Social, llevó a cabo la entrega de Material, consistente en Guantes de Portero, Balones para Futbol, Voleibol y Basquetbol, a escuelas Primarias de la localidad.

El Director de nuestro Instituto, Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez, el Subdirector de Planeación y Vinculación, Ing. Sergio Garza Carranza, El Jefe del Departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación, M.E. Héctor Juan Cantú Treviño y la Responsable de la Oficina de Servicio Social, Lic. Judith Rivera Canales, hicieron entrega de este material a Directores, Maestros y Alumnos de estas escuelas, y coincidieron en que el Servicio Social, permite a los alumnos crear conciencia de las necesidades de nuestra comunidad y retribuir un poco de lo mucho que han recibido en su formación profesional. Están de acuerdo en que se requiere a nuestros niños y adolescentes sanos y convertidos en profesionistas y hombres de bien, con la convicción de que el deporte contribuye de manera importante para lograrlo.

En Esta ocasión se hizo entrega de mas de 500 unidades a representantes de un total de 10 escuelas Primarias, así como al Departamento de Actividades Extraescolares de nuestro Instituto.



CLAUSURA Y ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS DEL DIPLOMADO INDUSTRIA 4.0

El día 04 de junio del presente año, en la Sala Audiovisual del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, se llevó a efecto la clausura y la entrega de reconocimientos a los estudiantes, personal docente de las diferentes universidades de la localidad, así como a los instructores que participaron en la implementación del diplomado, el cual fue impartido en el periodo del 22 de febrero al 25 de mayo del actual en las instalaciones de nuestro instituto.

En el Diplomado Industria 4.0, graduaron un total de 21 alumnos y 6 maestros quienes cursaron un total de 120 horas de capacitación en temas de Industria 4.0 de las siguientes universidades: Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo, Universidad Autónoma de Tamaulipas y la Universidad TecMilenio.

En el diplomado antes mencionado participaron: 11 estudiantes, 1 docente y 8 instructores de esta casa de estudios: Aime Itzel González Ortiz, Ana Virginia Orozco Saldaña, Ángel Emmanuel Núñez Salazar, Armando Garay Ortiz, Dessire Estrada Nava, Juan Jaime Rubio González, Julio Armando Hernández Martínez, Karina Lizeth Quilno Cagal, Luis Daniel Castillo García, Óscar García Solís, Pablo, Enrique Lavín Lozano, José Abel Hernández Martínez, Ing. Juan José Rodríguez Loera, M.C. Manuel Ortiz Salazar, Ing. Martín Garibay Manrique, M.I.I. Laura Yolanda Alvarado Reyes, Dra. Martha Aguilera Hernández, M.T.I. Cynthia Ortiz Jiménez, M.A.N. José Feliciano Ventura, y M.A.N. José Antonio Espino López.

En este evento estuvieron presentes: C.P. Óscar Enrique Rivas Cuéllar, Presidente Municipal del Republicano Ayuntamiento de Nuevo Laredo, Tamaulipas; Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez, Director del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo; Dr. José Daniel Covarrubias Peña, Director del Centro de Innovación Socioeconómica; Ing. Francisco Javier Solís Morales, Secretario de Desarrollo Económico de Nuevo Laredo; Lic. René Salinas Salinas, Rector de la Facultad de Comercio Administración y Ciencias Sociales UAT; Lic. Alfonso Aramis Salas Pérez, Rector de la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo.

A nombre del TecNM Campus Nuevo Laredo, el Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, Subdirector Académico del ITNL, dirigió un mensaje a los participantes en donde resaltó la importancia de la constante actualización docente en las nuevas tecnologías, ya que esto impacta en la formación de nuestros estudiantes y con ellos puedan ser mejores profesionistas que aporten cambios y la asimilación de estas tecnologías en su profesión.

La industria 4.0 está destinada a revolucionar la industria de la fabricación y producción, gracias al internet, la computación, la integración de los datos y los avances tecnológicos de los sistemas de producción y fabricación, es por eso la importancia del sector estudiantil de aprender estas temáticas.

El alcalde agradeció al director del ITNL, por la colaboración y participación de impartir el diplomado por medio del personal docente del ITNL.



INAUGURACIÓN DEL LAS PLUMAS ACCESO ELECTRÓNICO EN EL ESTACIONAMIENTO DE ESTUDIANTES DEL ITNL

El día 04 de junio del presente año, en el estacionamiento del lado sur del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, se llevó a efecto la Inauguración del Acceso Electrónico en el estacionamiento de los estudiantes.

En el evento estuvieron presentes el C.P. Óscar Enrique Rivas Cuéllar, Presidente Municipal del Republicano Ayuntamiento de Nuevo Laredo; Ing. Verónica Dávila Toscano, Subdirectora Administrativa del ITNL; Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, Subdirector Académico del ITNL; M.C. Sergio Garza Carranza, Subdirector de Planeación y Vinculación; Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez, Director del ITNL; así como jefes de departamento, personal docente, administrativo y estudiantes de este plantel.



SEIS ACCIONES PARA SALVAR UNA VIDA

El día 8 de junio de 2019, en el Edificio Rojo de nuestro instituto, se llevó a efecto el curso “Primeros Auxilios”, en el que participaron y fueron certificados los alumnos de la carrera de Ingeniería Industrial.

Los estudiantes han concluido el semestre con la 3era. Generación de alumnos certificados en “6 Acciones para Salvar una Vida”.

El curso en cuestión fue impartido por la Cruz Roja Mexicana de Nuevo Laredo.



PRESENTACIÓN DE AVANCES DE PROYECTOS EN EL PROGRAMA DE MAESTRÍA DE INGENIERÍA

El día 8 de junio del presente año, se llevó a efecto la presentación de avances de proyectos de maestría de los estudiantes inscritos en el programa de Maestría en Ingeniería, que desarrollan en colaboración el Instituto Tecnológico de Nuevo León y el Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo.

Los proyectos fueron presentados en la Sala Audiovisual de nuestra institución y se contó con la presencia de 9 estudiantes y 6 docentes de ambas instituciones.

En presencia de los directores, co-directores y revisores de Tesis, los estudiantes presentaron los avances de sus trabajos y al mismo tiempo recibieron recomendaciones y sugerencias para mejorar y complementar el contenido de sus documentos que se convertirán en Tesis de Maestría.

Esta actividad antes mencionada ha concluido en el mes de junio de 2019 y continuará en el periodo agosto-diciembre 2019.



ORGULLO TecNM

Estudiantes del TecNM Campus Nuevo Laredo participarán en el XXIV Verano de la Investigación Científica y Tecnológica del Pacífico 2019, que convoca el Programa Delfín. El objetivo es fomentar la formación de capital intelectual de alto nivel académico y que en el futuro inmediato contribuyan en el desarrollo regional, nacional e internacional



ESTUDIANTES DEL ITNL RECIBEN ESTÍMULO POR PARTE DEL CONSEJO DE INSTITUCIONES DE NUEVO LAREDO

El Consejo de Instituciones de Nuevo Laredo, hizo entrega de estímulos a los estudiantes que obtuvieron primeros lugares en el Evento Nacional Estudiantil de Innovación Tecnológica 2019; evento celebrado en esta institución en su etapa local.



CURSOS DE ACTUALIZACIÓN DOCENTE

Los días del 10 al 14 y del 17 al 21 de Junio del presente año, el Personal Docente participó en los Cursos de Actualización Profesional y Formación Docente.



CURSOS DE NATACIÓN

A partir del día 10 de Junio y durante todo el mes de Julio se llevarán a cabo los cursos de Natación 2019, en la Alberca de nuestro Instituto, coordinados por Departamento de Actividades Extraescolares y atendidos por el responsable del Área de la Alberca, Dr. José Luis Ortiz Simón.





CEREMONIA DE TITULACION 2019

El 28 de Junio en el Gimnasio Auditorio de nuestro Instituto se llevó a efecto la “Ceremonia de Titulación 2019”, donde un total de 240 Egresados recibieron su Constancia de Titulación.



ENTREGA DE BANCA

El pasado 28 de Mayo y presencia de los altos Directivos del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, fue entregada una tercera banca elaborada por alumnos de la especialidad de Ingeniería en Administración, dicha banca fue presentada como proyecto final de la materia de Desarrollo Sustentable a cargo del Departamento de Ciencias Básicas del ITNL .

El Director Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez agradeció y extendió sus felicitaciones a los jóvenes involucrados en el proyecto de Banca con Diseño Institucional y los exhorto a seguir desarrollando proyectos que mejoren y hagan crecer la infraestructura del instituto.



REUNIÓN CON EMPRESA RG FOODS

El día 26 de Junio se realizó una reunión donde el Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez y el Ing. Héctor Juan Cantú Treviño, recibieron a la Gerente de Recursos Humanos y el Gerente de Planta de la empresa RG Foods, con el objetivo de establecer los últimos detalles para iniciar el Modelo de Educación Dual con dicha empresa.

RG Foods es una empresa local de cárnicos con una proyección de crecimiento muy importante, con la inminente oportunidad de abrir espacios para los egresados y estudiantes de nuestro Instituto. En Agosto próximo iniciaremos el Programa Dual con estudiantes de las carreras de Ingeniería Industrial e Ingeniería en Gestión Empresarial.

